

MONICIÓN DE ENTRADA

Hoy, domingo y día del Voto a la Inmaculada Concepción de María, queremos recordar y celebrar que tal día como hoy, hace 251 años el pueblo creyente de Ejea quiso mostrar su agradecimiento al Señor quien, por la intercesión de María, su madre Inmaculada, lo libró de una terrible epidemia que había causado una gran cantidad de muertes, sobre todo, de niños.

Nos reunimos ahora para revivir y cumplir esa promesa, “El Voto” que, agradecidos, hicieron nuestros mayores. Junto con ellos le damos gracias a Dios y reconocemos su bondad y su acción sanadora en nuestras vidas.

SALMO:



ORACIÓN DE LOS FIELES:

(Sacerdote) *Llevemos ahora nuestra oración ante Dios nuestro Padre*

- Por todos los que formamos la Iglesia para que, como María, respondamos con fidelidad a las llamadas que Dios nos hace, para ser instrumentos de su Salvación.

ROGUEMOS AL SEÑOR

- Por quienes ejercen tareas de gobierno u oposición en nuestra localidad, para que se sepan servidores de toda la comunidad y estén siempre atentos al bien de todos.

ROGUEMOS AL SEÑOR

- Para que la ternura y la misericordia de Dios nos muevan a ser también nosotros solidarios y cercanos, especialmente con las víctimas de la intolerancia y violencias que hay a nuestro alrededor. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

- Por todos los enfermos y los que por distintas circunstancias de la vida lo están pasando mal, en nuestro pueblo, para que puedan descubrir que Dios se preocupa de ellos a través de nuestro cariño y atención. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

- Por quienes formamos esta Comunidad de Fe para que, como hijos queridos de Dios, seamos, con nuestra vida, una alabanza continua de su gloria. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**

(Sacerdote) *Escucha, Señor Jesús, nuestras plegarias y nuestros deseos. Que esta fiesta del Voto suponga para todos un aumento de fe y de misericordia.*

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. El salmo de hoy (97) es una alabanza al Señor porque nos ofrece "las maravillas" de su salvación, su propuesta para llevar una vida que nos acerque a él, a través del "sí" de María. "¡Cantad al Señor un cántico nuevo porque ha hecho maravillas!"

" MARÍA, MADRE INMACULADA "

Virgen Santa e Inmaculada,
a Ti, que eres el orgullo de
nuestro pueblo
y el amparo maternal de
nuestra ciudad,
nos acogemos con confianza y
amor.

Eres toda belleza, María.
En Ti no hay mancha de
pecado.
Ayúdanos a estar siempre
atentos a la voz del Señor:
que no seamos sordos al grito
de los pobres,
que el sufrimiento de los
enfermos y de los oprimidos
no nos encuentre distraídos,
que la soledad de los ancianos
y la indefensión de los niños
no nos dejen indiferentes,
que amemos y respetemos
siempre la vida humana.

Eres toda belleza, María.
En Ti vemos la alegría
completa de la vida dichosa
con Dios.
Haz que nunca perdamos el
rumbo en este mundo:
que la luz de la fe ilumine
nuestra vida,
que la fuerza consoladora de
la esperanza dirija nuestros
pasos,
que el ardor entusiasta del
amor inflame nuestro
corazón,
que nuestros ojos estén fijos
en el Señor, fuente de la
verdadera alegría.
Amén.

Plegaria del Papa Francisco el 8 de
diciembre de 2013,
ante la Inmaculada en Roma